

Zeppeline



In dem Text fehlen einige Wörter. Füge sie ein.

Der Zeppelin wurde von Ferdinand Graf von **Zeppelin** erfunden. Das war am Ende des 19. Jahrhunderts.

Der Zeppelin bestand aus einem **Metallgerüst**, das mit Tuch bespannt war. Gefüllt war es mit einem **Gas**, das leichter als Luft ist. Deshalb konnte der Zeppelin fliegen. Damit er auch vorwärts fliegen konnte, hatte er außerdem einen Motor und mehrere **Propeller**. Besatzung und Passagiere fanden in einer **Gondel** Platz.

Der Oberbegriff für Zeppeline ist **Luftschiff**. Die werden immer noch gebaut, sind aber längst nicht so verbreitet wie **Flugzeuge**.

Propeller	Flugzeuge	Metallgerüst	Gondel	Luftschiff	Gas	Zeppelin
------------------	------------------	---------------------	---------------	-------------------	------------	-----------------